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７月４日例会       

 

7 月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 
     

 
  

 
 
 
  

 

 

 

 

 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会プログラム 
 

令和５年７月１１日     
 

（ 母子の健康月間 ） 
  
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ 奉仕の理想 
 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
 
＊＊ クラブ協議会 ＊＊ 
本年度委員会活動計画発表 
 
 
ニコニコ  
出席報告 担当委員会 

第 32 巻 通巻第 1360 号   第  2号  例会通回 第 1365 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★杉田  瞳 会員（7/17 生） 
こんにちは、お誕生日お祝いありがとうご

ざいます。今回で 4回目になります。 
私は杉江会員からお声を掛けていただいて入 

高齢者になったなと思ったら、もう今年は
76 歳になってしまいました。まだ頑張りま
すので皆さんよろしくお願いいたします。 

 

★新沢  弘樹 会員（7/27 生） 
皆さん、こんにちは。今月 27 日で 48 歳に

なります。3 回目のお祝いをしていただいて
ありがとうございます。私は村田さんに「ロ
ータリーの野球部に入れ」ということで入会
させていただきました。今年は親睦委員長と
いうことで前任の正林さんがいろいろとやら
れていたと思いますので引き継いで皆さんに
貢献できるように頑張りたいと思います。 
一年間よろしくお願いします。 
ありがとうございました。 

してすぐお祝いしていただいて一年が経った
というところです。長男が中学校に入学して
バトミントン部に入り、毎日バトミントンの

国際ロータリー第 2790 地区 

2023-24 年度 地区役員 委嘱状 

地区補助金プロジェクト委員会 
副委員長 横堀喜一郎 様 

会いたしました。今年度は杉江会員が会長と
いうことで少しでも協力していけるよう、盛
り上げていきたいと思いますのでよろしくお
願いします。ありがとうございます。 
 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

崔  蘭  亭  さん 
 
 

皆さん、こんにちは。 
杉田さん、新沢さん、お誕生日おめでとうご
ざいます。 
もう 7月ですね。時が経つのは早いものです
ね。今日は 6月の活動についてお話したいと
思います。 

6月 9日から 10日にかけて、大学のゼミに
参加するために福島に行ってきました。私は
去年単位を全部取りましたので、今年から授
業をあまりとっていません。後輩の学生たち
と接する機会も少なかったです。今回のゼミ
では、みんなと一緒に発表したり、ゲームを
したり、すごく楽しかったです。もちろん発
表も無事に終わりました。 

6月 14日、私はビザの面接のために、溜池
山王駅にあるアメリカ大使館に行きました。
カタコトの英語でやり取りした結果、なんと
か観光ビザを取得することができました。そ
のため、8月 29日〜9月 7日カリフォルニア
州立大学ノースリッジ校が開催する短期研修
プログラムに参加することができます。 

6月 17日、第 2回ロータリー米山奨学生研
修会に参加させていただきました。先輩たち
のプレゼンテーション、つまり卓話を聞かせ
ていただきました。すごく勉強になりまし
た。懇親会では、ベトナムのゼンちゃんとフ
ェンちゃんと一緒に、おいしい料理を食べな
がら、お互いの国について語り合い、とても
楽しい時間を過ごすことができました。 
帰りの電車では、先輩や他のカウンセラーか 
 

鈴木 自子 さん 
 
今日をもちまして、この茂原中央ロータリ

ークラブに入会することができました。 
志田さんが一生懸命に「入って頑張ろうね」
というお言葉をかけていただきました。 
卓話の時に何故ここに入ってきたかというお
話をしていきたいと思います。 
今日はみんなのお顔を見るだけで精一杯で
す。これからよろしくお願いします。 
ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

＊ ご挨拶 ＊ 

崔  蘭  亭  さん 
 
 

ロータリーバッチ 

授与 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

米山奨学生      「活動報告」について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＊＊  入会式   ＊＊ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会長挨拶並びに所信表明 

杉江 敏矢 会長 

 

 
  
 
 
 
 
 
 
 

今年も「地区補助金プロジェクト委員会」の
副委員長ということで委嘱されました。 
ロータリー財団の場合は寄付金が絡んでくる立
場です。財団では一人 150 ドルというのが目標
になっています。その目標に向けて皆さんにお
願いをしていくこととなると思いますが、皆さ
んご理解のうえ今年一年ご協力をお願いいたし
ます。 

氏 名：鈴木 自子（すずき よりこ） 

生年月日：1938 年（Ｓ13）9 月 2 日 

事業所・役職：鈴木医院   

理事 

〃住所：〒299-4301 

長生郡一宮町一宮 3014 

〃電話 携帯 090-3092-3600 

FAX 0475-42-2988 

職業分類：医療・理事 

 

 

皆さん、こんにちは。それでは所信表明を
させていただきます。 
 
今年度会長を仰せつかりました、杉江で

す。 よろしくお願いいたします。 
 

今年度の目標は『 奉仕と親睦 』です。  
 
コロナ禍で 3 年もの間、奉仕活動、親睦活動
が行えない状況でした。 

ら起業の話を聞き、とても感動しました。 
 
6月の活動報告は以上です。 
ご清聴ありがとうございます。 
新年度でもよろしくお願いします。 
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③2022-23 年度地区史編纂委員会より、地区
史発刊のお知らせ 

④米山奨学委員会より、5 月末実績と振り込
み期日のご案内 

⑤ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協
議会より、風の便り Vol.8_No.10（通刊
104号） 

⑥2023-24 年度鵜沢ガバナー事務所より、
2024-25年度ガバナー補佐推薦について 

⑦国際ロータリー日本事務局 財団室より、
財団室 NEWS 2023年 7月号 

⑧ロータリー文庫運営委員会より、ロータリ
ー文庫からのお願い 

⑨国際ロータリー日本事務局 業務推進室より、
2023 年 7 月「母子の健康月間」のリソース 

⑩2023-24 年度鵜沢ガバナー事務所より、
2024-25年度ガバナー補佐推薦について 

⑪ロータリーの友６月号、ガバナー月信６月
号について…BOXに入れてあります 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
・西那須ロータリークラブより、姉妹友好ク
ラブ親睦ゴルフ及び合同例会のご案内 

●地区（回覧） 
①茂原ロータリークラブより、第１回会長幹
事会開催のご案内 
日時 2023年 7月 21日（金） 
場所：竹りん 18時開始 

②ＲＬＩ推進委員会より、小倉純夫年度 
RLI  DL養成コース 報告書 

 

         武田 大輔 直前会長  
  
皆さん、こんにちは。 

薬物乱用防止の「ダメ。 
ゼッタイ。」普及運動で募 
金運動の募金 BOXを用意 
してありますのでご協 
力をお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告         居村 龍二郎 幹事 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

理事会報告 
議題 
1.茂原中央ロータリークラブ会計決算及び予
算ついて→承認 

2.年間スケジュールについて 
3.会員の退会について 
 ・宍倉正胤会員及び川島教義会員の退会届 
4.新会員入会について 

・7月 4日入会式：鈴木自子 様 
5.茂原中央 RC創立 30周年記念式典会計報告
について→承認 

6.その他 
・6/20最終夜間移動例会会計報告→承認 
・ウクライナ支援チャリティーコンサートに
ついて 

 2023年 9月 9日（土）14時開演 
 会場 城西国際大学東金キャンパス 

 
 

 

 

 

 
 
     
 
 

 

 

この期間で多くの事業が中止になり、活動で
きないのが当たり前の世の中になっていまし
た 。 
 
本年度はその中止になっていた奉仕活動・親
睦活動を復活する年度にしなければならない
年だと感じています。  
 
中止していた事業を元に戻すことは大変な労
力が必要です。継続事業、新しい奉仕活動、
会員家族の親睦、コロナの影響で希薄になり
元に戻すには大変な労力が必要かと思いま
す。  
 
元に戻すには会員の皆様と一緒に考え、同じ
方向を向き色々な意見を取り入れて 、一歩
ずつ着実に前に進めなければならないと感じ
ています。 
  
その為には皆さま一人一人の協力が必要で
す。  
 
コロナ禍に入会した会員は今まで行ってきた
事業を経験していません。 
 
奉仕活動、家族例会、親睦活動、魅力ある活
動が色々ありました。  
 
その魅力ある活動を復活し充実したロータリ
ーライフを送りたいと思います 。 
 
他のロータリークラブからは「茂原中央ＲＣ
は楽しく活気があるクラブだ」とよく言われ
ます、自分も茂原中央ＲＣに在籍してる事を
嬉しく思います。  
 

そして会員の皆様、今年度一緒にやっていた

だく幹事また副幹事の方にはたくさんご迷惑

をかけると思いますが、どうぞよろしくお願

いいたします。 
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有効なニコニコボックスの活用 
 
 例会場には、ニコニコボックスあるいは、スマイルボックスと呼ばれる受付が設けられている場合
があります。これは、会員の喜び事、祝い事あるいは、ちょっとしたしくじりなど、出来事や近況披
露、お礼や感情表現なだ様々な理由付けの活用方法で、会員が自発的に拠金をするもので、別に何の
規定も文献もあるわけではありません。要するに、ニコニコ箱の名が示す通り拠金する会員もニコニ
コしながら拠出し、集まったお金は、クラブの奉仕活動などに使用します。金額については、善意の
お金ですからいくらでも良いのですが、だいたい 1,000 円単位のところが多いようです。喜びの大
きいときは相当多額のニコニコもありますが、多くのひとからいろいろの理由で何回も拠金してもら
うのが、ニコニコボックス本来の姿といえましょう。 
 
●●●ニコニコ箱について●●● 
まず、ニコニコ箱というのは、ロータリーでは、世界的な慣例ではありません、日本にはあります

が、世界中どこの国にもあるというものではないのであります。 
 アメリカを始め諸外国にはニコニコ箱に類するものとして Fine Box と Chest Box があります。
Fine Box は罰金箱で、欠席、早退とかのペナルティを集める制度であり、Chest Box は目的を定め
た募金箱ですから、目的を定めずに募金をする日本のニコニコ箱とは若干違います。 
 奉仕活動をするための資金集めは、会員の了解を得た上で目的を定めて、その目的のために帽子を
回すのが諸外国のやり方のようです。 
 日本では、ニコニコ箱の慣例が出来たのは、昭和 10 年のことであります。関東大震災の被災孤児
達を東京ロータリーホームという孤児院で世話をしたいましたが、東京ロータリー・クラブの人達
が、唱和 10 年に当時オープンした多摩川園という遊園地に孤児達をつれて行ってやろうということ
になりました。 
 ところが、さてその金はどうしようかということになりました。クラブの会員達は、お金持ちであ
りますが、クラブ自体には金はありません。 
 そこで、日本橋の羅紗問屋 上村伝助商店の筆頭番頭であった関幸重という人が一計を案じ、あり
合わせのボール箱をもって、『あなたの誕生日ですよ』とか『お嬢さんが結婚されたでしょう』とか
色々なことを軽妙酒脱に面白く話しながら、例会場を回ったのであります。会員達が皆笑いながら財
布の紐を解いたと言います。 
 当時、大学卒の初任給が 60 円くらいの時代に 600 円の金が集まったといいますから、流石は東京
ロータリー・クラブであります。これで孤児達を多摩川園に連れて行くことが出来たのであります。 
 それからは、関さんが、何かことあるごとにその箱を持って回ったのでありますが、あまり汚い箱
では具合が悪いだろう、皆がニコニコして金を出してくれるからというので、三越に注文して、えび
す様の顔を彫った箱を拵えました。これがニコニコ箱の起こりであります。 
 いずれにしても、戦前のロータリアン達は、金を集めるにしても色々考えてユーモラスにやったの
でありますが、今日のロータリーには、このユーモアがやや乏しいとも思われるのであります。 
 なお、東京ロータリー・クラブのこの慣例に対して、大阪ロータリー・クラブは昭和 5 年ですから
東京よりも早いという説があります。 
 しかし、大阪ロータリー・クラブの場合は、遅刻等の時に SAA がなにがしかの金銭を強制的に取
り立てる罰金箱であって、ニコニコ箱とはその趣旨が異なるのであります。 
 ニコニコ箱は、あくまでも、何か喜び事があったときに、会員達がそれを記念して、社会奉仕の浄
財をクラブに寄託するものであって、罰金箱のように人を責める形で金を集めるものではありませ
ん。     ＜伊丹 RC ホームページ 純ちゃんのコーナー（深川純一 PDG RID2680）より） 

 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ 
新沢 弘樹 会員 ･･･ お誕生日のお祝いあり
がとうございます。今年も 1 年間一生懸命
頑張ります。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 7/04 26 23  2 1 92.00 

6/13 27 18 8 1 0 96.29 

7月 ・8月 行事予定 

7/11(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
クラブ協議会「各委員会活動計画発表」 

7/18(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
諏訪武士ガバナー補佐上期クラブ訪問 

7/25(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

8/01(火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 3名（正林会員・林会員・安藤会員） 

8/08(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

8/15(火) 休会（定款適用） 

8/22(火) 
夜間例会(クラブ事務所) 
千葉ロッテマリーンズ観戦 

8/29(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
内部卓話：鈴木自子会員 


